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ПО УЖЕ сложившейся тради-
ции, праздничный день начался 
с молебна «О здравии горожан» в 
Успенском кафедральном соборе. 

Уже с раннего утра было ожив-
ленно и на спортивных сооруже-
ниях города. Так, поле стадиона 
«Волна» на время стало площадкой 
для детских футбольных баталий 

– здесь прошел турнир по футболу 
памяти первого президента АО 
«Мстатор» Николая Ершова, а на 
спортивной площадке 4-й школы 
состоялся Всероссийский фести-
валь «Игры 4Д» – «Двор. Дети. 
Движение. Дружба». 

В праздничный день парк стал 
местом времяпрепровождения 
семей с детьми. В течение дня 
здесь работали интерактивные 
игровые площадки с традицион-
ными и современными играми и 
забавами «Игровичи». Весь день 
на аллеях парка работала ярмарка 
народных промыслов и ремесел, 
проводились мастер-классы. Для 
прогуливающихся гостей были 
размещены многочисленные тор-
говые ряды, предлагающие вся-
кие вкусности. Для детей также 
были специально установлены 
аттракционы и батуты. 

Затем на сцене парка состоялось 
торжественное открытие празд-
ника «С днем рождения, любимый 
город!». Почетные места возле три-
буны заняли особые гости: депу-
таты областной Думы, Почетные 
граждане города, руководители 
предприятий и организаций. С 
приветственным словом к горо-
жанам обратились главы района 
и города Андрей Герасимов и 
Андрей Орлов. Как и положено, в 
день рождения города принято 
чествовать лучших из лучших 
жителей, ведь боровичан всегда 
отличали верность своему делу 
и добросовестный труд. 

Благодарности губернатора 
Новгородской области вручили: 
Павлу Митрофанову – трене-
ру-преподавателю спортив-
ной школы г. Боровичи; Марине 
Васильевой – учителю англий-
ского языка средней школы № 8 
с углубленным изучением мате-
матики и английского языка. За 
плодотворную общественную 
работу с участниками специаль-
ной военной операции и членами 
их семей, увековечивание памяти 
погибших защитников Отечества 
и большой личный вклад в дело 
военно-патриотического воспита-
ния молодежи Благодарственный 

Процветай, любимый город!
В минувшие выходные боровичане отметили 

254-годовщину со дня рождения любимого города
адрес губернатора Новгородской 
области вручили Боровичскому 
отделению Новгородского област-
ного отделения Всероссийской 
общественной организации вете-
ранов «Боевое братство».

За многолетний добросовест-
ный труд и высокие достижения 
в профессиональной деятельно-
сти Благодарности председателя 
Новгородской областной Думы 
получили: Лариса Литинская – пре-
подаватель естественных дисци-
плин и методики их преподавания 
Боровичского педагогического 

колледжа и Татьяна Вялова – заме-
ститель начальника отдела кон-
троля установления пенсий № 2 
управления установления пенсий 
отделения Фонда пенсионного и 
социального страхования РФ по 
Новгородской области.

Благодарственными письмами 
и Почетными грамотами главы 
Боровичского муниципального 
района были отмечены особо 
отличившиеся волонтеры, пред-
ставители трудовых коллективов, 
полиции, а также сфер здравоох-
ранения и образования. За много-

летнюю плодотворную трудовую 
деятельность, оказавшую зна-
чительное влияние на развитие 
Боровичского района, Почетным 
знаком «За вклад в развитие 
Боровичского края» были награж-
дены: Николай Константинов (с 
2006 года по 29 февраля 2024 
года возглавлял Боровичский 
филиал АО «Новгородоблэлектро») 
и Сергей Кудрявцев – началь-
ник филиала ТК «Новгородская» 
Боровичского района. 

На празднике также чествовали 
лауреатов городского конкурса 

«Человек года-2023». В номина-
ции «Лидер перемен» за актив-
ную общественную деятельность 
почетное звание присудили 
Сергею Смирнову – мастеру АО 
«Вельгийская бумажная фабрика», 
в номинации «Молодежный лидер»: 
Елизавете Петровой – ведущему 
специалисту по работе с молодё-
жью, в номинации «Закон и поря-
док»: Федору Ушакову – замести-
телю начальника МО МВД России 
«Боровичский», звание «Человек 
труда» получил формовщик огне-
упорных изделий цеха стале-
разливочного припаса АО БКО 
Андрей Жигалов, в номинации 
«Педагог и наставник» лидером 
стала Наталья Николаева – руко-
водитель образцового ансамбля 
«Скерцо» при ЦКР «Боровичи», в 
номинации «Сердце отдаю людям» 
почетное звание получила Нелли 
Комальдинова – заведующая жен-
ской консультацией, победителем 
в номинации «Созидание» стал 
Ефрем Аветисян – директор ЦКР 
«Боровичи».

Торжественную часть празд-
ника дополняли выступления 
творческих коллективов города 
и района. В день празднования 
Боровичи посетили участницы 
клуба «Ретроспектива» из Санкт-
Петербурга. Увидеть образы 1950-х 
годов можно было в музее исто-
рии, а затем и на сцене городского 
парка. Участницы представили как 
винтажные платья и аксессуары, 
так и модели, сшитые по лекалам 
того времени. Каждый образ был 
дополнен аксессуарами – перчат-
ками, сумочкой, шляпкой. Кстати, 
трое участниц – боровичанки: 
Алёна Боровкова, Екатерина 
Блажина и Ирина Ларченкова. 
У Ирины сегодня был дебют, Алёна 
же и Екатерина вступили в клуб 
около четырёх лет назад и уже не 
раз принимали участие в модных 
показах в Санкт-Петербурге.

Большая концертная программа 
с участием солистов и творческих 
коллективов нашего города и 
области состоялась на площади 1 
Мая. На центральной концертной 
сцене парка всех жителей и гостей 
города порадовало выступление 
Заслуженного государствен-
ного академического ансамбля 
песни и танца «Донбасс» (ДНР). И 
это далеко не все мероприятия, 
которые состоялись в этот день 
на площадках нашего города. 
Словом, скучать было некогда!

Антонина ШУРЫГИНА.
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ФЕСТИВАЛЬ проходил в девя-
тый раз в нескольких городах 
области. Участие в нём приняли 
хоровые коллективы разных 
городов, в том числе из Москвы 
и Санкт-Петербурга.

В Боровичах концерт прошёл в 
Доме культуры комбината огнеу-
поров. Великолепно украшенная 
сцена, цифровой экран с яркими 
картинками и видеоэффектами, 
прекрасный звук с радиомикро-
фонов – техническое обеспече-
ние на высшем уровне. 

Началось мероприятие с 
видеообращения Святейшего 
Патриарха Московского и всея 
Руси Кирилла в честь великого 
торжества Воскресения Христова. 
Зрителей и участников фестиваля 
приветствовали заместитель 
главы районной администрации 
Светлана Гетманова, благочинный 
Новгородского округа протоие-
рей Игорь Беловенцев, благочин-

Суворовский храм построен в 
1790-1800 годах, и сейчас здесь 
продолжаются работы по бла-
гоустройству и его наполнению. 
Значительный вклад в это дело 
вносит один из меценатов – пре-
зидент группы компаний «Zenden» 
Андрей Павлов. Он подарил 
храму икону Божией Матери 
«Всецарица». В памятном меро-
приятии приняли участие меце-
наты, священнослужители, зам. 
главы районной администрации 
Ирина Странникова, волонтеры 
Победы, ветераны общественной 
организации «Боевое братство», 
юнармейцы, а также местные 
жители. Архиерейское освя-
щение иконостаса и панихиду 

Памяти 
великого 

полководца
В День памяти 
Александра Васильевича 
Суворова в храме 
Святой Живо начальной 
Троицы в д. Сопины 
Боровичского района 
состоялось архиерейское 
освящение иконостаса 
и пани хида в память 
о великом полководце.

Боровичи по традиции стали одной из площадок 
для концерта из программы хорового фестиваля 
«Пасхальный глас». Если раньше это был областной 
фестиваль, то в этом году ему впервые присвоен 
статус всероссийского.

Сердечное и искреннее пение

ный Боровичского округа про-
тоиерей Иоанн Мороко, другие 
священники.

В фестивале приняли участие 
детские хоры воскресных и сред-
них образовательных школ, хор 
кафедрального Успенского собора 
(регент – Лариса Мороко), кол-
лектив Детской школы искусств 
«АКаЛядов-хор» (руководитель – 
Татьяна Фёдорова), городской хор 
ветеранов (руководитель – Любовь 
Вересова), ансамбли сельских 
Домов культуры и Дома народ-
ного творчества, Образцовый 

хор девочек «ДМШ имени А.С. 
Аренского» из Великого Новгорода, 
приходские хоры из Окуловки и 
другие коллективы.

В концерте прозвучали не только 
духовные сочинения, но и песни 
современных композиторов, зна-
комые из кинофильмов, телепе-
редач, такие как «Весёлый ветер» 
Исаака Дунаевского, «Родные 
места» Юрия Антонова, фильма 

«Обыкновенное чудо» и другие.
Учредителями фестиваля высту-

пили Новгородская Митрополия 
Русской Православной церкви и 
Правительство Новгородской 
области.

Фестиваль «Пасхальный глас» 
способствует патриотическому 
воспитанию подрастающего 
поколения, бережному отно-
шению к истории Отечества, 
сохранению традиций русского 
хорового пения.

Традиционно фестиваль 
«Пасхальный глас» проходит в 
дни празднования светлой Пасхи 
Христовой. А потому и номера 

были светлыми, исполненными 
пасхальной радости и любви к 
Господу.

Протоиерей Игорь Беловенцев, 
подводя итоги, сказал:

– Благодарю всех боровичан за 
гостеприимство, за хорошую орга-
низацию праздника. Нет смысла 
выделять победителей, кто лучше 
спел, кто уступил. Концерт полу-
чился замечательный. Сердечное 
и искреннее пение – вот главный 
залог успеха!

В завершение концерта бла-
гочинные Новгородского и 
Боровичского округов протои-
ереи Игорь Беловенцев и Иоанн 
Мороко вручили дипломы участ-
ников фестиваля руководителям 
хоровых коллективов.

Михаил ВАСИЛЬЕВ.

совершил епископ Боровичский 
и Пестовский Ефрем.

Напомним, Александр Васильевич 
занимал особое место не только в 
истории России, но и в Швейцарии, 
где его память помнят и чтут. 
Он входит в пантеон прослав-
ленных полководцев. За свою 
продолжительную военную 
карьеру граф Суворов не прои-
грал ни одного сражения, не раз 

разбивал наголову значительно 
превосходящие по численности 
силы противника. Всего он дал 
более 60 сражений, многократно 

проявив свое полководческое 
мастерство. Отдельной главой в 
послужном списке А.В. Суворова 
стал знаменитый Швейцарский 

поход, за который в 1799 году ему 
был присвоен чин генералисси-
муса – высшее воинское звание 
Российской империи.
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Захватывающие полеты квадро-
коптеров, мастерство пилотов и 
их умение управлять современ-
ными летательными аппаратами, 
показали участники турнира, 
который прошел в первой школе 
в рамках областного фестиваля 
технического творчества школь-
ников. В роли организатора тур-
нира выступил Новгородский 
кванториум. 

Открыл соревнования глава 
района Андрей Герасимов. Он 
приветствовал тот факт, что 1-я 
школа становится центром для 
проведения соревнований по 
пилотированию летательных 

ПРЕСС-ТУР в Новгородскую 
область ведущих СМИ и блоге-
ров из Республики Казахстан 
проводится в рамках заклю-
ченного с Россотрудничеством 
соглашения, подписанного руко-
водителем агентства Евгением 
Примаковым и губернатором 
региона Андреем Никитиным 
в декабре прошлого года на 
выставке «Россия» на ВДНХ. 
Со слов зам. руководителя предста-
вительства Россотрудничества по 
Республике Казахстан Александра 
Дяченко, цель пресс-тура – демон-
страция инвестиционного, эко-
номического, туристического, 
культурного, гуманитарного 
потенциала региона, для того, 
чтобы придать импульс рос-
сийско-казахстанским межре-
гиональным взаимоотношениям.

– Есть очень много сфер, в 
которых на текущий момент 
обеим сторонам можно бы и 
лучше взаимодействовать. В 
плане экономики и туризма – 
здесь потенциал огромный по 
отношению и к Казахстану, и 
Новгородской области, – счи-
тает Александр Дяченко.

В Боровичах на встрече, про-
шедшей в музее истории города 
и края, гости из Казахстана пооб-
щались с главой района Андреем 
Герасимовым и боровичским биз-
нес-сообществом. Представляя 
наш район, Андрей Герасимов 
отметил, что в настоящее время 
очень важно развивать взаи-
мовыгодное сотрудничество 
с соседями из стран ближнего 
зарубежья.

– Мы рады тому, что к нам при-
ходят наши друзья, партнеры, 
инвесторы, в том числе и на 
территорию опережающего эко-
номического развития, которые 

Страницу подготовила Антонина ШУРЫГИНА

Мы рождены, чтоб сказку сделать былью
В Боровичах прошёл очередной турнир по авиамоделизму и пилотированию квадрокоптеров

аппаратов и подчеркнул, что с 1 
сентября здесь будет открыт класс 
по умению управлять квадрокоп-
терами. Подобные соревнования 
в Новгородской области прово-
дятся уже в четвертый раз и с 
каждым годом число участников 
и количество номинаций растет. 

На этот раз для участия в турнире 
по управлению квадрокоптерами 
собрались 30 юных спорт сменов из 
Боровичей, Крестец, Мошенского, 
Неболчей и других населённых 
пунктов Новгородской области. 
Честь Боровичей защищали ребята 
из 4-й, Перёдской, Волгинской 
школ, а также пилоты центра 

«АртТех», Центра внешкольной 
работы и другие.

Заместитель руководителя 
Новгородского кванториума 
Антон Зеленов пожелал школь-
никам увлекательной и честной 
борьбы, отметив сложность 
трассы и возросшую мощность 
летальных аппаратов. Управление 
дронами – новый вид спорта 
и максимально актуальный на 
сегодняшний день. Беспилотная 
авиация используется как в воо-
руженных силах, так и в граждан-
ских целях. Ключевая дисциплина 
турнира – гонка дронов включает 
в себя прохождение трассы и 

выполнение функциональных 
заданий, связанных с профессио-
нальными и прикладными навы-
ками управления беспилотными 
летательными аппаратами. 

По итогам соревнований школь-

ники Боровичского района побе-
дили во всех номинациях, а празд-
ничную атмосферу на спортивном 
мероприятии создавал коллектив 
«Разные» из Центра внешкольной 
работы.

Новый импульс развития
Ведущие СМИ Казахстана познакомились с туристическим 

и экономическим потенциалом Боровичского муниципального района

в последний год у нас работают. 
Помимо льготных условий по 
различным налогам, мы в любом 
случае заинтересованы, чтобы 
бизнес приходил к нам, и мы ста-
раемся пойти навстречу, чтобы 
предприятие осталось у нас. Мы 
заинтересованы в новых пред-
приятиях, новых рабочих местах. 
Самое главное достояние сейчас 

– это кадровые резервы, чело-

веческий ресурс, в чем всегда 
нехватка. Это хорошо для всех 
сторон, поскольку это достой-
ная заработная плата, налоги 
и дальнейшее развитие нашего 
города и района. Надеюсь, что 
Боровичи вас заинтересуют и 
вы с удовольствием приедете к 
нам в следующий раз! – сказал 
глава, обращаясь к гостям.

Новгородская область уже 

на протяжении нескольких 
лет ведет активную внешнеэ-
кономическую деятельность. 
Боровичские товаропроизво-
дители не исключение. В рамках 
визита журналистов познако-
мили с рядом промышленных 
предприятий-экспортёров в 
Казахстан, а также теми, кто имеет 
намерение завоевания рынка 
данной страны в краткосрочной 

перспективе. Свою продукцию 
презентовали боровичские пред-
приятия: комбинат огнеупоров, 
«Вилина», «Бодо», ВБФ, «Ленкабель». 
Коммерческий директор ООО 
«Ленкабель» Никита Шульпин 
отметил, что планы на Казахстан 
у их организации огромные, а 
выпускаемая продукция при-
меняется в том числе и на этом 
рынке. 

– Наше предприятие основано 
в Санкт-Петербурге не так давно, 
но мы растем активными темпами. 
Сейчас открыта и уже действует 
вторая площадка в г. Боровичи 
(первая в С.-Петербурге). Завод 
оснащен современнейшим евро-
пейским оборудованием, мы 
выпускаем кабели для различного 
назначения, у коллектива конку-
рентоспособная зарплата. У нас 
уже были небольшие поставки 
в Казахстан, но нам, конечно же, 
хотелось бы больше! – делится 
Никита Шульпин.

– Предприятия готовы расши-
рять свою сетку продаж, готовы 
поставлять свою продукцию в 
разные регионы Республики 
Казахстан, ну и Казахстану тоже 
интересна продукция РФ, потому, 
что мы находимся в ЕАС и здесь 
понятна выгода для обоих госу-
дарств при товарообороте, при 
перемещении продукции. Она 
обоюдная! – подчеркнул зам. 
руководителя представительства 
Россотрудничества в Республике 
Казахстан Александр Дяченко и 
заверил, что информация, озву-
ченная в ходе встречи, будет 
отражена в СМИ Казахстана.

В ходе пресс-тура делегация 
казахстанских журналистов также 
посетила предприятия города и 
познакомилась с достопримеча-
тельностями Боровичей.
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В конце апреля Новгородская 
область и Узбекистан обсуждали 
совместные экономические про-
екты на выставке «Иннопром. 
Центральная Азия» в Ташкенте, 
и вот спустя чуть больше месяца 
стороны вернулись к обсуждению, 
но уже в новом формате.

В начале недели, 27-28 мая, губер-
натор Андрей НИКИТИН принимал 
участие в двухдневном государ-
ственном визите Владимира ПУТИНА 
в Узбекистан. Глава государства 
совершил его по приглашению 

Это лето обещает быть в 
Новгородской области максимально 
насыщенным культурно-развле-
кательными событиями. Вряд ли 
получится заскучать, скорее всего, 
даже придётся выбирать, какое 
мероприятие предпочтительнее 
посетить. Контент программы 
ожидается разнообразным – от 
джазового open-air в кремле до 
праздника средневековой музыки 
на Ильине улице, от фестиваля кино 
до Ярмарки креативных индустрий.

На этногастрономическом фести-
вале «Виноград», что пройдёт с 8 
по 16 июня в Великом Новгороде, 
у аркады Гостиного двора можно 
будет узнать всё о российском вино-
делии, а в Кремлёвском парке на 
площадке, которую зимой исполь-
зуют как каток, будут знакомить 
со своей национальной кухней 
иностранные студенты, учащи-
еся в НовГУ. 

Предусматриваются проекты, 
которые дадут пищу и для ума. 
Традиционный «Праздник книги» 
состоится в Великом Новгороде с 
14 по 16 июня. Впервые его вынесут 
за территорию кремля – на пло-
щади Победы-Софийской устроят 
книжную ярмарку. К интеллек-
туальным развлечениям можно 
отнести встречи в шатре уличного 
лектория, его откроют на отремон-
тированной части набережной 
Александра Невского. 

А вот участок набережной, к 
которому прилегают жилые мно-
гоквартирные дома, использо-
вать для проведения массовых 
мероприятий не собираются. Как 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ 
ОТНОШЕНИЯ
Елена КУЗЬМИНА

ОБЩЕСТВО
Анна МЕЛЬНИКОВА

Запрос на сотрудничество
Новгородская область предложила Узбекистану 
несколько проектов для совместной реализации

В рамках визита Андрей Никитин встретился с премьер-министром 
Узбекистана Абдуллой Ариповым. Фото пресс-центра правительства 
Новгородской области

Владимир ПУТИН, Президент России:
– Один из первых визитов после вступления в долж-

ность президента, после переизбрания и формирова-
ния Правительства мы совершаем именно в Ташкент, 
в Узбекистан. И не случайно. Прежде всего, потому что 
Узбекистан – наш стратегический партнёр, надёжный 
союзник. (…) Будет подписан солидный пакет межправи-
тельственных, межведомственных, межрегиональных и 
коммерческих соглашений, охватывающих кооперацию 
в торговле, промышленности, в сфере мирного атома 
(…), культуры, науки, образования.

Андрей НИКИТИН,
губернатор 
Новгородской области:

– Стартует фестиваль 
«Новгородское лето». С 1 
июня по 31 августа вас 
ждут яркие, красочные и 
по-настоящему солнечные 
мероприятия. На откры-
тие мы приготовили 
лучшие детские песни из 
программ киностудии 
«Союзмультфильм» в испол-
нении Губернаторского 
симфонического оркестра 
Новгородской области 
под управлением Льва 
Дунаева, а для взрослых 
вечером на главной пло-
щади Великого Новгорода 
споёт Найк Борзов. 

В июне впервые прой-
дут фестиваль молодого 
кино «Новое движение», 
этногастрономический 
фестиваль «Виноград», 
«Праздник книги» и Ярмарка 
креативных индустрий. 
Вернутся в летнюю афишу 
«РОКот над Ильменем», 
Международный фестиваль 
музыкальных древностей 
«СЛОВИША», фестивали 
«Игры и люди», «Садко», 
«Сарафан» и Дни костюма.

президента республики Шавката 
МИРЗИЁЕВА. Перед началом пере-
говоров в Президентском дворце 
состоялась официальная встреча 
лидеров стран. Темами общения 
двух делегаций стали текущее 
состояние и перспективы развития 
российско-узбекистанских отноше-
ний, стратегического партнёрства 
и союзничества, международные 
и региональные проблемы.

По итогам обсуждения Владимир 
Путин и Шавкат Мирзиёев подпи-
сали совместное заявление. Кроме 
того, был подписан пакет межпра-
вительственных и межведомствен-
ных документов о сотрудничестве 
в различных областях.

Андрей Никитин свою поездку 
в Ташкент начал со встречи с пре-

мьер-министром Узбекистана 
Абдуллой АРИПОВЫМ. Они обсу-
дили совместную работу регионов 
республики и Новгородской обла-
сти, были подняты темы, требую-
щие дополнительного внимания 
премьера. 

– Это сотрудничество наших 
университетов, партнёрство в 
образовании, темы, касающиеся 
радиоэлектроники и интеллек-
туальной электроники, – сооб-
щил губернатор. – С узбекской 
стороны поступила инициатива 
открыть в республике филиал 
Новгородского строительного 
колледжа, он считается одним из 
лучших в нашей стране. Абдулла 
Арипов сказал, что этим займутся 
в ускоренном режиме. Нам тоже 
интересно развивать и расширять 
свои компетенции. В Новгородском 
университете мы готовы вести 
подготовку и переподготовку 
кадров по медицинским и педа-
гогическим специальностям, по 
целевому направлению прави-
тельства Республики Узбекистан.

Среди других направлений 
для развития партнёрских отно-
шений между Узбекистаном 
и Новгородской областью – 
станко- и двигателестроение. 
Новгородцы будут рады видеть 
узбекские предприятия в составе 

особой экономической зоны.
– В республике есть запрос на 

организацию совместных пред-
приятий, поэтому вторая наша 
задача – выбрать регион, с которым 
мы будем развивать углублённое 
партнёрство, – сообщил Андрей 
Никитин. – Возможно, это будет 
Джизакская область – хороший, 
индустриально развитый регион.

В план работы губернатора 
в Ташкенте вошло подписание 
соглашения с Хорезмской обла-
стью. После этого новгородцы 
приступят к работе над согла-

шением с Джизакской областью.
Новгородская и узбекская сто-

роны уже строят планы на бли-
жайшую осень, когда ожидается 
бизнес-миссия компаний региона 
в республику. Это позволит обсу-
дить конкретные промышлен-
ные проекты. По словам Андрея 
Никитина, они могут касаться 
отраслей лесопереработки, про-
изводства изделий электроники, 
товаров для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья, 
в частности, экзоскелетов и био-
нических протезов.

Зрелищно, познавательно и вкусно
Губернаторский проект «Новгородское лето» удивляет разнообразием

рассказал генеральный директор 
Новгородского областного театраль-
но-концертного агентства Василий 
ЯН, при составлении программы 
«Новгородского лета» учитывали 
пожелания жителей не устраивать 
концертов под их окнами. 

Стартует «Новгородское лето» с 
кинофестиваля «Новое движение».

– Приедет огромное количество 
медийных персон и звёзд кинема-
тографа. Будут актёры и режис-
сёры, сценаристы, операторы, 
продюсеры, – сообщил Василий Ян. 

– Фестиваль займет сразу несколько 
площадок. В филармонии устроят 
конкурсные показы, в мультиме-
дийном центре – внеконкурсные. 

В научно-технологическом центре 
«Интеллектуальная электроника – 
Валдай» пройдёт образовательная 
программа фестиваля. А на пло-
щади Победы-Софийской состо-
ятся рок-концерты. 

Так, на 31 мая запланировано 
выступление Сергея Бобунца, 
лидера группы «Смысловые гал-
люцинации», а на 2 июня – музы-
кантов проекта «Горшенев».

Зрелищно и запоминающе отме-
тят в Великом Новгороде день 
рождения Александра Сергеевича 
Пушкина. 6 июня с 14.00 до 15.00 у 
памятника «Тысячелетие России» 
будут читать его стихи, а вече-
ром у Музея изобразительных 

искусств состоится театрализо-
ванное представление – танцы в 
нарядах XIX века. 

Яркие впечатления должно оста-
вить празднование Дня России. 
Начнётся оно в 6 утра хоровой 
акцией на Рюриковом городище, 
где четыре сотни её участни-
ков исполнят гимн Российской 
Федерации. Среди мероприя-
тий этого дня – рок-кавер шоу, 
фестиваль моды и современной 
русской культуры, выступление 
Олега Газманова. Особый акцент 
празднику придаст авиашоу пило-
тажной группы «Звезда», которое 
раскрасит новгородское небо 
в цвета российского триколора. 

Обязательно в рамках «Новго-
родского лета» проведут полюбив-
шийся новгородцам и, как отметил 
Василий Ян, не получивший ни 
одного негативного отзыва фести-
валь воздухоплавания «Великий 
Новгород – сердце России». Если 
в прошлом году над городом 
парили 10 аэростатов, то в этом 
году их будет уже 15.

Официальный старт «Новгородскому лету» будет дан 1 июня. Фото предоставлено НОТКА



КРАСНАЯ ИСКРА, 30 мая, № 22 ’24ИНФОРМАЦИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ 5

Публичные слушания
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении 

публичных слушаний по предоставлению разрешения на условно-разрешенный вид 
использования земельных участков: «обслуживание жилой застройки» (код 2.7) – 
земельному участку в кадастровом квартале 53:02:0000000, площадью 500 кв. метров, 
расположенному по адресу: Боровичский район, Перёдское сельское поселение, п. 
Тухун, в территориальной зоне Ж1 (зона застройки индивидуальными жилыми до-
мами). Собрание участников публичных слушаний по рассматриваемому во-
просу на 3 июня 2024 года в 17.00  в здании Администрации Перёдского 
сельского поселения по адресу: д. Перёдки, дом 14а.

УВАЖАЕМЫЕ ПОТРЕБИТЕЛИ ГАЗА!
Проверка газового оборудования проводится не реже од-

ного раза в год. Это правило относится к квартирам и к част-
ным домам.

С 1 января 2024 года исключительным правом на деятельность 
по техническому обслуживанию (ТО) газового оборудования в 
индивидуальных и многоквартирных домах наделены органи-
зации, осуществляющие транспортировку газа по газораспре-
делительным сетям. В нашем регионе ТО осуществляет толь-
ко АО «Газпром газораспределение Великий Новгород».

Эти работы нужны для обеспечения безопасного использования 
газа в жилых помещения и снижения риска ЧП. Техническое 
обслуживание проводится по графику. 

Для выполнения работ вам необходимо перезаключить до-
говор о техническом обслуживании газового оборудования с 
АО «Газпром газораспределение Великий Новгород» по 
новым формам.

Вы можете сделать это, оставив заявку на сайте организа-
ции или клиентском центре филиала АО «Газпром газорас-
пределение Великий Новгород» в г. Боровичи по адресу: 
г. Боровичи, ул. 9 Января, д. 33, тел. 8(81664) 4-04-31, 8-911-
643-97-18. Режим работы: понедельник – пятница с 8.00 до 
17.00; 1-я среда месяца с 8.00 до 20.00; 3-я суббота месяца с 
8.00 до 17.00. Мы работаем без перерыва на обед.

Договоры на ТО ВДГО, заключенные собственниками ИЖС 
до 1 сентября 2023 года, действуют до момента их прекраще-
ния или расторжения. 

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения грани-
цы земельного участка. Кадастровым инженером Кузьминой Еленой Николаевной, 
174406, Новгородская обл., г. Боровичи, ул. Парковая, д. 5, кв. 17, ignatyevalena@
yandex.ru, 89211971198, № регистрации в государственном реестре лиц, осущест-
вляющих кадастровую деятельность – 36289, выполняются кадастровые работы в 
отношении земельного участка с кадастровым № 53:02:0020201:14, расположенно-
го по адресу: Новгородская область, р-н Боровичский, с/п Опеченское, д. Большой 
Чернец, номер кадастрового квартала – 53:02:0020201. Заказчиком кадастровых ра-
бот является Захарова Ольга Ивановна, адрес: Новгородская область, г. Боровичи, 
ул. Сушанская, д. 19, кв. 115, телефон: 89211925991.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых про-
водится согласование: 53:02:0020201:15, Новгородская область, р-н Боровичский, 
с/п Опеченское, д. Большой Чернец.

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адре-
су: Новгородская обл., г. Боровичи, ул. Парковая, д. 5, кв. 17 30.06.2024 г. в 12.00. 
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
Новгородская обл., г. Боровичи, ул. Парковая, д. 5, кв. 17.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных 
участков на местности, обоснованные возражения о местоположении границ зе-
мельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимают-
ся с 30.05.2024 г. по 30.06.2024 г. по адресу: Новгородская обл., г. Боровичи, ул. 
Парковая, д. 5, кв. 17, 89211971198.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 
2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»). 

О досрочном прекращении полномочий 
заместителя председателя

Совета депутатов города Боровичи, 
депутата Совета депутатов города Боровичи 

четвертого созыва Герчиу А.Л.
На основании заявления Герчиу А.Л., в соответствии с пунктом 2 части 10 ста-

тьи 40 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», пунктом 2 
части 7 статьи 32 Устава городского поселения города Боровичи Совет депутатов 
города Боровичи РЕШИЛ:

1. Считать полномочия заместителя председателя Совета депутатов города 
Боровичи, депутата Совета депутатов города Боровичи четвертого созыва Герчиу 
Анатолия Леонидовича досрочно прекращенными с 21 мая 2024 года.

2. Опубликовать решение в газете «Красная искра», разместить на официаль-
ном сайте Администрации Боровичского муниципального района.

Глава города Боровичи А.А. ОРЛОВ. 

Решение Совета депутатов города Боровичи
от 21.05.2024    № 194    г. Боровичи

О продаже доли жилого помещения
В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
Положением о порядке продажи долей жилых помещений муниципального жилищ-
ного фонда города Боровичи, утвержденным решением Совета депутатов города 
Боровичи от 28.05.2019 № 230, на основании заявления Егорова А.Ф. от 01.04.2024 
вх. № М20-255-О, Совет депутатов города Боровичи РЕШИЛ:

1. Продать 16/50 долей в праве общей собственности на жилой дом общей пло-
щадью 118,2 кв. метра, расположенный по адресу: Новгородская обл., г. Боровичи, 
ул. Коммунистическая, д. 25, принадлежащих городскому поселению город Боровичи.

2. Опубликовать решение в газете «Красная искра» и разместить на официаль-
ном сайте города Боровичи.

Глава города Боровичи А.А. ОРЛОВ.

Решение Совета депутатов города Боровичи
от 21.05.2024    № 193    г. Боровичи

Земля в аренду и в собственность
(д. Узмень, с. Опеченский Посад)

Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-
ственность земельного участка площадью 543 кв. метра для ведения садоводства 
по адресу: р-н Боровичский, с/п Железковское, д. Узмень.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в арен-

ду земельного участка площадью 662 кв. метра для ведения личного подсобно-
го хозяйства по адресу: р-н Боровичский, с/п Опеченское, с. Опеченский Посад.

В течение 30 дней со дня опубликования извещения граждане или крестьян-
ские (фермерские) хозяйства вправе подать заявления о намерении участво-
вать в аукционе на право заключения договора аренду (купли-продажи) зе-
мельного участка через Управление МФЦ (г. Боровичи, ул. Вышневолоцкая, 
д.48), т. 8(8162) 608-806.

Ознакомиться со схемой расположения земельных участков можно по адре-
су: г. Боровичи, ул. Коммунарная, д. 48, Администрация Боровичского муници-
пального района, каб. 45.

В работе местного политсовета приняли участие: сена-
тор РФ, заместитель секретаря регионального отделения 
партии «Единая Россия» Елена Писарева, руководитель 
Новгородского регионального исполнительного комитета 
партии «Единой России» Виктор Храбров, заместитель 
руководителя администрации губернатора Новгородской 

Программа долгосрочных сбережений (ПДС) нача-
ла свою работу с января 2024 года. ПДС – это сберега-
тельный продукт, который позволит получать гражданам 
дополнительный доход в будущем или создать «подуш-
ку безопасности» на любые цели. Участие в программе 
добровольное.

Программой долгосрочных сбережений могут воспользовать-
ся граждане любого возраста с момента наступления совер-
шеннолетия. Кроме того, договор долгосрочных сбережений 
можно заключить в пользу своего ребенка или любого друго-
го лица, независимо от его возраста. Операторами программы, 
которые обеспечивают сохранность и доходность сбережений 
и осуществляют выплаты этих сбережений, являются негосу-
дарственные пенсионные фонды.

Формировать сбережения человек может самостоятельно 
за счет взносов из личных средств, а также за счет ранее соз-
данных пенсионных накоплений. Направить свои средства с 
пенсионного счета на счет по договору долгосрочных сбере-
жений возможно через подачу заявления в НПФ. Список НПФ, 
которые подключились к программе, можно найти на сайте 
Ассоциации негосударственных пенсионных фондов (http://
www.napf.ru/PDS).

Программа не предусматривает каких-либо требований к 
размеру и периодичности взносов, уплачиваемых по програм-
ме. Размер как первого, так и последующих взносов опреде-
ляется гражданином самостоятельно. Кроме того, производить 
взносы в рамках программы долгосрочных сбережений сможет 
и работодатель. Внесенные на счет средства будут застрахова-
ны на 2,8 млн. рублей.

Новый механизм предусматривает различные стимулирующие 
меры для участников программы, в том числе дополнительное 
софинансирование со стороны государства до 36 тысяч рублей 
в год. Кроме того, участники системы смогут оформить ежегод-
ный налоговый вычет до 52 тысяч рублей при уплате взносов до 
400 тысяч рублей в год. Сформированные средства будут вкла-
дываться в ОФЗ, инфраструктурные облигации, корпоративные 
облигации и прочие надежные ценные бумаги. При этом граж-
данин может заключить договоры с несколькими операторами.

Сбережения могут быть использованы как дополнительный 
доход после 15 лет участия в программе или при достижении 
возраста 55 лет для женщин и 60 лет для мужчин. Средства 
можно забрать в любой момент, но досрочно без потери до-
хода вывести деньги возможно в случае наступления особых 
жизненных ситуаций – для дорогостоящего лечения или на об-
разование детей. Средства граждан по программе наследуются 
в полном объеме за вычетом выплаченных средств (за исклю-
чением случая, если участнику программы назначена пожизнен-
ная периодическая выплата).

Подробнее с условиями программы можно познакомить-
ся на сайте «Мои финансы»: https://xn--80apaohbc3aw9e.
xn--p1ai/programma-dolgosrochnyh-sberezhenij-new/

Новгородцы могут принять 
участие в программе 

долгосрочных сбережений

Уважаемые собственники 
жилых домов в СНТ!

Теперь в рамках программы догазификации воз-
можно газифицировать домовладения, расположен-
ные в садовых некоммерческих товариществах.

Постановлением Правительства РФ от 16.04.2024 № 484 
внесены изменения в Правила подключения газоисполь-
зующего оборудования и объектов капитального стро-
ительства к сетям газораспределения. Согласно этому 
постановлению догазификация СНТ осуществляется на 
следующих условиях: 

подведение сетей газоснабжения как до границ земель-
ных участков общего пользования СНТ, так и до границ 
садовых земельных участков, на которых расположены 
домовладения, без взимания средств с заявителей; 

домовладения, для которых создается возможность 
подключения в рамках догазификации СНТ, должны быть 
предназначены для постоянного проживания, а именно 
являться объектами индивидуального жилищного стро-
ительства (жилые дома, индивидуальные жилые дома); 

наличие у заявителей права собственности на садовые 
земельные участки и расположенные на них домовладе-
ния, для которых создается возможность подключения 
в рамках догазификации СНТ; 

наличие протокола общего собрания членов СНТ.
Обращаем внимание, что в рамках догазификации СНТ 

не подлежат подключению к сетям газораспределения са-
довые дома, которые в силу пункта 2 статьи 3 Закона о 
садоводстве являются зданиями сезонного использова-
ния, предназначенными для удовлетворения гражданами 
бытовых и иных нужд, связанных с их временным пребы-
ванием в таком здании, и в этой связи не отвечают ука-
занным выше требованиям к домовладению. 

При возникновении вопросов обращаться в от-
дел жилищно-коммунального, дорожного хозяйства, 
транспорта и охраны окружающей среды админи-
страции Боровичского муниципального района по тел. 
8(81664) 91-261, 91-270, 91-294.

В ЦКР «Боровичи» прошло очередное заседание местного 
политического Совета партии «Единая Россия»

области, куратор Боровичского муниципального района 
Илья Борцевич, представители родительского штаба по 
контролю за строительством нового здания школы № 1.

Заседание началось с церемонии вручения наград 
победителям конкурса «ТОС-ЕДИНОРОСС», который был 
инициирован в прошлом году губернатором региона 

Андреем Никитиным. На конкурс было подано более 
160 заявок из разных муниципальных образований 
области, среди них 21 заявка из Боровичского района. 
Победителями областного конкурса признаны 43 ТОСа, 
шесть из которых – это ТОСы нашего района. 

Диплом и денежные сертификаты получили: ТОС 
города Боровичи «Лёвушка», ТОС Опеченского сельского 
поселения «Пульс», ТОС Кончанско-Суворовского сель-
ского поселения «Молодёжный», ТОСы Перёдского сель-
ского поселения «Починная Сопка» и «Быстрица», ТОС 
Травковского сельского поселения «Травково». Проекты 
ТОСов будут реализованы уже этим летом.

Проектная деятельность одно из направлений работы 
партии «Единая Россия». В рамках конференции обсудили 
реализацию проектов «Городская среда», «Культура малой 
Родины», «Самбо в школу». Елена Писарева отметила, что 
очень довольна быстрым решением многих вопросов в 
Боровичском районе и что партийные проекты, которые 
реализуются в нашей области и по всей стране, очень 
активно и твердо «маршируют» по Боровичской земле!

В конце прошлого года был завершен и долгождан-
ный проект «Новая школа». Олег Стрыгин обратил 
внимание на то, что за четыре месяца работы нового 
здания школы № 1 жалоб от родителей на организацию 
процесса обучения не поступало, предложив отменить 
решения, принятые 1 сентября прошлого года, и вос-
становить Андрея Герасимова в должности секретаря 
Боровичского местного отделения партии «Единая 
Россия». Решение принято единогласно. На ежегодной 
конференции, которая пройдет в начале июня, оно будет 
утверждено и направлено в региональный комитет пар-
тии «Единая Россия».
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Напомним, проект «Твой школь-
ный бюджет» стартовал в 2019 
году. Его цель – вовлечение обу-
чающихся в процесс бюджетных 
решений, направленных на улуч-
шение школьных пространств. На 
финансирование проекта, при-
знанного победителем, из муни-
ципального бюджета выделяется 
100 000 рублей. Благодаря данному 
проекту в образовательных орга-
низациях района уже реализованы 
7 проектов. В этом году на конкурс 
было представлено 13 проектов, 
среди которых были выбраны 6 
лучших: «Пространство СОМ» (смо-
три, отдыхай, мысли) – гимназия; 
«Зона отдыха на школьной терри-
тории» – Ёгла; «Агрокласс – старт 
в семейный бизнес» – Перёдки; 
«Школьный медиацентр» – 1 школа; 
«Виртуальный школьный музей» – 
Волок и «Тренажерный зал – наша 
мечта!» – с. Кончанско-Суворовское.

Все ребята успешно представили 
свои проекты, ответив на вопросы 
членов бюджетной комиссии. Глава 
Боровичского района Андрей 
Герасимов поздравил ребят с 
победой и вручил Благодарности 
за участие в муниципальном про-
екте «Твой школьный бюджет» 
авторам проектов: Василисе 
Ушаковой – обучающейся школы 
д. Перёдки, «Агрокласс – старт в 
семейный бизнес», руководитель 

– Ефанова Вера Александровна; 
Льву Смирнову – обучающемуся 
гимназии, проект «Гимназическое 
пространство «СОМ» (смотри, 
отдыхай, мысли), руководитель – 
Алексеева Ольга Владимировна; 
Максиму Воронцову – обучающе-
муся школы д. Ёгла, проект «Зона 
отдыха на школьной территории», 

– Светлана Александровна, 
будет ли у боровичских школь-
ников возможность весело и с 
пользой провести время?

– Конечно. Традиционно на базе 
городских школ сформированы 
лагеря дневного пребывания с 
двухразовым питанием. В этом 
году таких лагерей девять, в восьми 

Ура, каникулы!
смены начнутся 3 июня, а закон-
чатся 24 июня. Все смены инклю-
зивные. В том числе открыли свои 
двери профильные лагеря, органи-
зованные при Центре внешколь-
ной работы и детско-юношеской 
спортивной школе. Причем, при 
ЦВР планируется открытие двух 
смен: с 3 по 21 июня и с 24 июня 
по 12 июля. В МАОУ СОШ № 7 орга-
низован отряд правовой направ-
ленности. Предварительный охват 
организованным летним отдыхом 
в дневных лагерях составит 565 
человек, из них 28 детей с ОВЗ.

Сельские школы тоже занима-
ются организацией досуга уча-
щихся – в июне в семи сельских 
общеобразовательных организа-
циях будут организованы досуго-
вые летние площадки с охватом 
порядка 135 детей. 

Подключаются также учрежде-
ния культуры и спорта, молодёж-
ные организации и учреждения 
социальной защиты населения. 
Они подготовили множество 
бесплатных мероприятий: кве-
сты, экскурсии, велопробеги, 
проведение познавательных 
и развлекательных программ, 
мастер-классов по различным 
направлениям декоративно-при-
кладного искусства, организация 
концертных программ. Также в 
рамках проекта «Новгородское 

лето» каждую субботу и воскресе-
нье в парке 30-летия Октября и в 
сквере Пушкина, на Екатерининской 
площади и набережной заплани-
рованы к проведению бесплатные 
развлекательные мероприятия 
для несовершеннолетних и мно-
гое другое.

С 1 июня в Центре физической 
культуры и спорта «Боровичи» 
будет организовано свободное 
посещение для несовершенно-
летних. Также в июне планируется 
проведение фестиваля ГТО среди 
лагерей с дневным пребыванием 
детей. Все лагеря дневного пребы-
вания включены в реестр организа-
ций отдыха и оздоровления детей, 
утвержденный Министерством 
образования Новгородской обла-
сти. В целях организации летнего 
отдыха из муниципального бюджета 
выделены финансовые средства 
в размере 1 000 000 рублей на 
проведение акарицидной обра-
ботки территории пришкольных 
лагерей и компенсацию стоимо-
сти питания в лагерях с дневным 
пребыванием.

– Все эти занятия рассчитаны 
на неполный день. А будут ли 
круглосуточные лагеря?

– Да. В летний период 2024 года 
на территории муниципального 
района продолжат свою дея-
тельность два частных лагеря с 

круглосуточным пребыванием 
детей. В июле на базе воинской 
части, как всегда, откроется воен-
но-спортивный лагерь «Русичи». 
Планируется, что за три летние 
смены здесь отдохнут 270 чело-
век. С 1 июня начнёт работу и 
частный круглогодичный лагерь 
«Раздолье» (ИП Татьяна Гусак) для 
детей от 7 до 16 лет. Каждая из 
четырёх смен будет иметь свой 
профиль. Планируемый охват 
детей – 128 человек.

– Действуют ли какие-либо 
меры социальной поддержки?

– Да. Бесплатные путевки предо-
ставляются ОАУСО «Боровичский 
комплексный центр социального 
обслуживания» для детей, нахо-
дящихся в трудной жизненной 
ситуации, в возрасте от 7 до 17 лет 
включительно, проживающих на 
территории Новгородской обла-
сти (дети, проживающие в мало-
имущих семьях, дети-сироты и 
дети, оставшиеся без попечения 
родителей; дети-инвалиды и дети 
с ограниченными возможностями 
здоровья, то есть имеющие недо-
статки в физическом и (или) пси-
хическом развитии; дети – жертвы 
насилия; дети из семей беженцев 
и вынужденных переселенцев; 
дети, оказавшиеся в экстремаль-
ных условиях; дети, проживаю-
щие в малоимущих семьях; дети с 

отклонениями в поведении; дети, 
жизнедеятельность которых объ-
ективно нарушена в результате 
сложившихся обстоятельств и 
которые не могут преодолеть 
данные обстоятельства самосто-
ятельно или с помощью семьи; 
дети – жертвы вооруженных и 
межнациональных конфликтов, 
экологических и техногенных 
катастроф, стихийных бедствий; 
дети, мобилизованных граждан).

По состоянию на 13 мая в адрес 
учреждения поступило 115 заявле-
ний, из них 35 – дети участников СВО, 
20 – дети из приемных опекаемых 
семей, 20 – несовершеннолетние, 
находящиеся в социально опасном 
положении, 40 – дети, находящи-
еся в трудной жизненной ситуа-
ции, из малообеспеченных семей. 
Также предусмотрена частичная 
компенсация стоимости питания 
в лагерях дневного пребывания.

– Многие подростки летом 
пытаются подработать. Будет 
ли у них такая возможность?

– Тут главное – желание. Каждое 
лето, к примеру, молодёжь от 14 
до 18 лет наводит чистоту на ули-
цах нашего города и получает за 
это деньги. Из муниципального 
бюджета в этом году на эти цели 
выделено 1 859 986,80 руб. Кроме 
того, в общеобразовательных 
организациях в летний период 
имеется 9 рабочих мест для трудо-
устройства несовершеннолетних 
граждан в возрасте от 14 до 17 лет.

Интервью вела 
Антонина ШУРЫГИНА.

Наступили 
долгожданные летние 
каникулы. Время 
отдыхать, запасаться 
витаминами 
и набираться сил. 
О том, как этим летом 
в городе и районе 
будет организован 
детский отдых – наша 
беседа с председателем 
комитета образования 
Светланой НЕЧАЕВОЙ 
(на снимке).

Твой школьный бюджет
На заседании районной Думы состоялась церемония 
награждения победителей муниципального проекта 

«Твой школьный бюджет»
руководитель – Андреева Елена 
Николаевна; Рубену Пурышеву – 
обучающемуся школы № 1, проект 
«Школьный медиацентр», руко-
водитель – Стрельцова Марина 
Анатольевна; Вите Петровой 

– обучающейся школы д. Волок, 
проект «Виртуальный школьный 
музей», руководители – Иванова 
Ирина Николаевна и Федорова 
Анна Борисовна.

Диплом победителя муници-

пального проекта «Твой школь-
ный бюджет» и сертификат на 
100 тысяч рублей вручили авто-
рам проекта «Тренажёрный зал 

– наша мечта» Полине Рахник и 
Олесе Пироговой – обучающимся 
школы с. Кончанско-Суворовское. 

В этом году комитетом образова-
ния администрации Боровичского 
муниципального района был 
организован конкурс на лучший 
дизайн-проект логотипа муници-

пального проекта «Твой школьный 
бюджет». Победителем конкурса 
стала обучающаяся школы № 11 
Екатерина Листкова. На тортах, 
которые были вручены ребя-

там, был изображён именно 
логотип-победитель. 

Всем участникам проекта желаем 
успехов в реализации проектов 
на практике!
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Состояние дорог и дорожной 
инфраструктуры (тротуаров, 
остановок, парковок) беспокоит 
и автомобилистов, и пешеходов, 
ведь по нему можно судить не 
только о красоте и степени бла-
гоустройства города или села, но 
и о том, насколько безопасным 
является населённый пункт для 
проживания. Судя по тому, как 
заметно в мае активизировалась 
работа по ремонту дорожного 
покрытия в Боровичах, местные 
власти знают об этой проблеме и 
поэтапно ее решают. 

Со слов Максима Мелешева, 
в текущем году на территории 
Боровичского района в летний 
период запланировано отремон-
тировать 16,354 км дорог. Из них: 
в городе – 7,46 км, в районе – 3,72, 
в сельских поселениях – 5,17 км. 
Один из объектов, подлежащих 
ремонту – улица А. Кокорина. 
Данная улица не видела ремонта 
десятки лет и в администрацию 
поступало много жалоб и обра-
щений граждан. 

– Мы пытались в рамках муни-
ципальной программы по содер-
жанию дорог поддерживать ее 
состояние: локально устраняли 
выбоины, проводили ямочный 
ремонт, но эти действия не давали 
должного результата. Конечно, 
когда проводится капитальный 
ремонт, уже гораздо интересней и 
безопасней потом передвигаться. 
Уже не первый год мы взяли за 
правило проводить ремонт авто-
мобильной дороги, включая и 
ремонт тротуаров. Мы прекрасно 
видим, что на данном участке 
ремонтируемой дороги проводим 
ремонт и двух участков тротуаров. 
Потому, что во главу угла нужно 
ставить наших пешеходов, их без-
опасное передвижение, переход 
через автомобильную дорогу. 
Соответственно, сделали акцент и 
на эту часть, чтобы всем участни-
кам было комфортно и безопасно 
передвигаться! Данный участок 
автодороги в текущем году ремон-
тируется от ул. Ленинградской до 
ул. Металлистов. Контракт у нас 
разыгран и победителем стала 
компания «СтройДорСервис» и, 
самое главное, сроки у нас крайне 
сжатые – 1 июля т.г. окончание кон-
тракта. Работы идут с опережением 
графика, надеемся, что до 1 июля 
мы увидим законченный объект 
на данном участке и, конечно же, 
предоставить его в пользование 
нашим дорогим жителям и гостям 
нашего города для безопасного 
передвижения! – рассказывает 
зам. главы. 

В настоящий момент начался 
ремонт еще на одной, не менее 
«многострадальной» улице – 
Гончарной. Она будет отремон-
тирована от перекрестка улиц: 
Новоселицкая – Ленинградская – 
Гончарная и до улицы К. Либкнехта. 

– По ремонту улицы Гончарной у 
нас также заключен контракт сроком 
до 1 июля. Компания-подрядчик 

– «Спецтранс-53», который был 
определен через проведение аук-
циона. Здесь также будем делать 
тротуарную часть, в том числе 
вдоль 8-й школы. Запланировано 
и удобное место парковки как 
для родителей, которые при-

Время ремонтировать дороги!

возят детей, так и место парковки 
школьного автобуса, потому что 
учащиеся в эту школу приезжают 
из Сосновки, а также из населен-
ных пунктов района. В текущем 
году учли ошибки предыдущих 
лет и синхронизируем еще такой 
вид работы, как спиливание тех 
деревьев, которые представляют 
опасность. Это большие тополя, те 
ветки, которые падают на проез-
жую часть и на тротуар. В рамках 
муниципального контракта по 
ул. Гончарной мы уже спилили 
несколько аварийных деревьев, 
дабы создать безопасные условия 
для участников дорожно-транс-
портного движения и для более 
удобного обустройства самих 
пешеходных частей, которые, 
надеемся, будут долго служить 
жителям с пользой для передви-
жения! – делится Максим Мелешев. 

– Касаемо планов и замечаний, 
которые высказывают жители, мы 
всегда прислушиваемся и отра-
батываем данные замечания. К 
примеру, на левобережной сто-
роне города еще есть моменты, на 
которые нужно обратить внима-
ние – это ул. Вышневолоцкая, пер. 
Ленинградский, часть ул. Рабочей, 
которая в том году была отрабо-
тана в асфальтном исполнении и 
у нас осталась еще часть улицы, 
которая находится в грунтовом 
исполнении. Также в текущем году, 
в рамках программы по содержа-
нию автомобильных дорог, у нас 
запланирован ремонт данной 
автодороги: отсыпка асфальтобе-
тонной крошкой, ее грейдерова-
ние и укатка катками, – пояснил 
собеседник.

Следует отметить, что сроки 
сдачи объектов под ключ в этом 
сезоне в Боровичах установили 
крайне сжатыми. Контракты разы-
грывали в конце апреля – в мае, 
чтобы сроки выполнения были не 
«под осень» и уже летом жители и 
гости города имели возможность 
пользоваться хорошими авто-
дорогами. Да еще пришлось бы 
проводить и временный ямочный 
ремонт, а потом это все фрезеро-
вать и делать полный ремонт. Как 
считает зам. главы, это было бы 
неразумно и нецелесообразно с 
позиции траты бюджетных средств. 

– Мы приняли решение макси-
мально сжать сроки, хотя и допу-
скали риск невыхода подрядчиков 
на такие сжатые условия, но в 
итоге видим ситуацию, что под-
рядчики вышли даже с учетом 
того, что на всех направлениях у 
нас разные подрядчики. С одной 
стороны, это хорошо – мы увидим 
качество работы отдельно взятой 
организации и соответственно 
дадим оценку этой работы. Самое 

главное, что мы с июля сможем 
пользоваться всеми участками 
автодорог, которые в ремонте 
на текущий год! – уверен Максим 
Мелешев.

В рамках муниципальной про-
граммы «Строительство, реконструк-
ция, капитальный ремонт, ремонт 
и содержание автомобильных 
дорог местного значения в грани-
цах города Боровичи» в текущем 
году начался ремонт автодороги 
и по ул. Совхозной. В настоящее 
время здесь проводится укладка 
первого слоя асфальтобетона. Срок 
окончания контракта – 1 июля. Как 
и на других объектах, подрядчик 
ООО «Солид» планирует завершить 
работу раньше намеченного срока. 

Самая любимая программа, кото-
рая более понравилась жителям 
нашего города, проект «Дорога 
к дому». В прошлом году прово-
дилось онлайн-голосование, где 
предлагалось ряд участков автодо-
рог для дальнейшего проведения 
ремонта. Первое место по итогам 
голосования жителей заняла ул. 
Сушанская. Здесь также плани-
руется ремонт основной дороги 
от магазина «Пятерочка» вниз к 
дому № 25, а также двух участков 
тротуарной части.

– Один из тротуаров будем обу-
страивать, синхронизируя работы 
с программой по энергосбере-
жению, где оборудуем допол-
нительное освещение тротуара. 
Будут проведены работы и по 
кустарниковой растительности, а 
также опиловке и кронированию 
деревьев, – пояснил зам. главы и 
добавил, что принято совместное 
с жителями решение о том, чтобы 
демонтировать тротуар по направ-
лению к 25 дому и сделать только 
проезжую часть для автомобилей, 
а пешеходы будут передвигаться по 
тротуару параллельно автодороги, 
но с максимальной безопасностью. 

По программе «Дорога к дому» 
будет ремонтироваться и участок 
дороги по ул. Порожской: от ул. 
Кузнецова до ул. Гоголя. Срок 
выполнения работ по данному 
контракту – конец июля. 

Ремонт дорог в настоящее 
время проводится и на террито-
рии муниципального района. Как 
сказал Максим Мелешев, в рамках 
программы «Дорога к дому» в 
ближайшее время будет объяв-
лен аукцион по ремонту участков 
автодороги Боровичи – Тини. Ее 
уже третий год ремонтируют по 
участкам: где-то локально прово-
дим отсыпку асфальтобетонной 
крошкой, профилируем, укатываем. 
Эти работы будут продолжены. 
Также в текущем году будет объ-
явлен аукцион на ремонт автодо-
роги, которая стала победителем 
в рамках проекта «Дорога к дому» 
по муниципальному району – это 
Волокское сельское поселение.

– Ремонт автодороги будет на 
д. Белавино. Дорога в грунтовом 
исполнении, на состояние авто-
мобильной дороги много было 
обращений от жителей. В голосова-
нии принимали активное участие 
жители, главы поселений и дорога 
стала победителем. Также сейчас 
будем приводить ее в норматив-
ное состояние. Помимо этого, на 
территории всех наших сельских 
поселений выделяется финансиро-
вание и порядка 25 млн. руб. уже 
практически «законтрактованы», 

– уточняет Максим Евгеньевич.
Остаются на контроле и еще ряд 

нерешенных проблем, которые, 
как сказал зам. главы, поставлены 
в «лист ожидания». 

– Это, конечно же, направление на 
Прогресс: от военкомата с ул. Гоголя 
и до пос. Прогресс (ул. Сельская). 
Всего пять кварталов, а на самом 
деле большой микрорайон, где 
мы обязаны создать условия для 
безопасного движения и в первую 
очередь для пешеходов. В текущем 
году, к сожалению, объема финан-
сирования на данный участок не 
получилось запланировать, но при 
распределении дополнительной 
субсидии из областного бюджета, 
мы однозначно это направление 
будем ремонтировать. Сейчас, в 
рамках контракта по ямочному 
ремонту, для безопасности участ-
ников дорожного движения в этом 

направлении, мы проводим ямочный 
ремонт – где-то локально, где-то 
карту кладем. Контракт выполняет 
компания «Спецтранс-53». Контракт 
практически выработан, сейчас 
определяем финансирование и 
будем разыгрывать новый кон-
тракт на ямочный ремонт.

Также есть в городе и ряд других 
направлений, требующих ремонта 
дорожного покрытия. Среди них 
ул. Бригадная. Она тоже стоит в 
ближайших планах администра-
ции на проведение ремонта. Часть 
улицы – если ехать со стороны ул. 
Советской – уже отремонтирована. 
Также сделан участок автодороги 
по ул. Рудничной – там остается 
на соединение новых участков 
порядка 1 км, где и требуется 
проведение ремонта. Максим 
Мелешев объясняет необходи-
мость данного ремонта тем, что 
там проживает большое количество 
жителей. Также большой трафик 
и учеников по данной дороге от 
частного сектора, которые идут 
в школу № 4. 

– В предыдущие годы мы отраба-
тывали ул. Загородную, Школьный 
бульвар, но там осталась большая 
проблема – обустройство троту-
ара от автодорожного колледжа 
до пл. Труда. Серьезный объем 
работы, но этот вопрос мы плотно 
отрабатываем с министерством 
транспорта и надеемся в рамках 
текущего года получить дополни-
тельное финансирование, – делится 
он. – В ближайшее время будут 
подведены итоги всех контрактов, 
проводимых в рамках муниципаль-
ной программы «Строительство, 
реконструкция, капитальный 
ремонт, ремонт и содержание авто-
мобильных дорог местного значе-
ния в границах города Боровичи». 
В текущем году мы уже «закон-
трактовали» свыше 71 млн. руб. 
В прошлом году такие же суммы 
были и плюс лимиты уже 2024-го 
года, поскольку в прошлом году у 
нас был двухгодичный цикловый 
контракт «2023-24», мы сделали 
его с опережением и только сей-
час будем проплачивать дороги, 
которые выполняли в прошлом 
году раньше срока. Конечно же, 
решение таких амбициозных 
планов стало возможным благо-
даря поддержке правительства 
Новгородской области и той суб-
сидии, которую мы получаем из 
бюджета области. 

Несмотря на все, что сделано, 
основной задачей для себя и своих 
подчиненных считаю, конечно же, 
прилагать все усилия к сохранению 
всего, что мы уже отремонтировали, 
к тому, что создали, бережной экс-
плуатации и, конечно же, жесткий 
контроль наших подрядчиков в 
рамках как выполнения работ, так 
и гарантийных обязательств. Важно 
добиваться того, чтобы в рамках 
своего финансирования подрядчик 
устранял выявленные недоделки 
в определенные законом сроки! 
Будем полагать, что уже в июле 
по всем контрактам мы получим 
долгожданный конечный результат 
и сможем пользоваться нашими 
новыми безопасными дорогами 
и тротуарами! Хочу отметить и 
поблагодарить людей за нерав-
нодушие и активное участие в 
программе «Дорога к дому», по 
которой мы ежегодно запускаем 
онлайн-голосование в соцсетях и 
люди с каждым годом все больше и 
больше принимают в нем участие! 

– подытожил разговор зам. главы.
Подготовила 

Антонина ШУРЫГИНА.

О перспективах ремонта 
автомобильных дорог 
в г. Боровичи 
и Боровичском 
муниципальном районе 
на 2024 год 
рассказывает первый 
заместитель главы 
администрации района 
Максим МЕЛЕШЕВ.
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• Рост по всем направлениям
Прошлый год для Северо-Западного 

филиала Уралсиба в целом стал успеш-
ным – в банке отмечают уверенный рост 
по всем направлениям розничного бизнеса. 
Количество розничных клиентов в 2023 
году составило более 84 тысяч человек, 
что на 30% превышает показатели 2020 
года. Одним из наиболее активно расту-
щих направлений стал премиум-сегмент 

– за 2022-23 годы он вырос на 40% в коли-
чественном выражении.

«Безусловно, текущее состояние гло-
бального рынка неизбежно так или иначе 
влияет на любую отрасль, и финансовую в 
том числе, – делится Ренат Сейфетдинов, 
управляющий филиалом банка Уралсиб 
в Санкт-Петербурге. – Однако наш банк 
старается оперативно реагировать на 
рыночные изменения, быстро и адекватно 
ситуации корректировать свои подходы 
к ведению бизнеса. Это помогает нам не 
только успешно проходить самые непро-
стые периоды, но и активно развиваться».

• Навстречу клиентам
Банк всегда стремился быть максимально 

клиентоориентированным. «Мы стараемся 
придерживаться индивидуального под-
хода к решению задач клиента, идти ему 
навстречу его интересам, и формировать 
такое комплексное продуктовое предло-
жение, которое подойдет именно ему», – 
продолжает Ренат Сейфетдинов.

Развитие в современном мире неразрывно 

Уралсиб – банк для жизни и бизнесаВ прошлом году Уралсиб отметил 
юбилей – 35 лет. На Северо-Западе 
банк работает с августа 1995 года, 
тогда в Санкт- Петербурге был 
открыт филиал республиканского 
инвестиционного кредитного банка 
«Башкредитбанк», в дальнейшем 
получившего имя «Уралсиб». За 
прошедшие годы кредитная орга-
низация значительно расширила 
присутствие на Северо-Западе, 
укрепила свои позиции, в том числе 
и в Боровичах.

связано с технологическими инновациями, 
которые банк активно внедряет в повсед-
невную практику. Цифровизация по всем 
направлениям, развитие онлайн-обслужи-
вания, новые дистанционные сервисы – это 
то, что помогает Уралсибу быть современ-
ным, динамичным, технологичным банком. 
В 2023 году банк Уралсиб в очередной раз 
включен экспертами в топ-10 рейтинга самых 
инновационных банков России, который 
регулярно готовит фонд «Сколково». 

Также, по словам Рената Сейфетдинова, 
значимым аспектом для упрочнения пози-
ций Уралсиба на рынке является постоянно 
обновляемая, актуальная линейка продук-
тов. Также большой вклад в позициониро-
вание банка внес его ребрендинг, оказав-
ший благоприятное влияние на восприятие 
бренда Уралсиб целевой аудиторией и 
привлекший внимание молодых клиентов.

• Банк – это не только про деньги
Безусловно, банк принимает актив-

ное участие в поддержке спортивных 
и общественно-социальных мероприя-
тий. В прошлом году Северо-Западный 
филиал выступил титульным партнером 
Всероссийских соревнований по плава-

нию Mad wave challenge и Mad wave classic 
– крупнейших турниров среди детей и юно-
шей в Европе. Соревнования проводятся 
с 2015 года в Москве, Московской обла-
сти, Санкт-Петербурге, Казани, Анапе и в 
Бресте Республики Беларусь. Весной 2023 
года банк поддержал благотворительную 
акцию «Забег тут рядом» фонда «Антон тут 
рядом», помогающего детям и взрослым с 
аутизмом. Собранные средства позволили 
фонду реализовывать программы адап-
тации, обучения различным профессиям 
людям с аутизмом. В забеге приняла уча-
стие команда филиала банка, состоящая из 
20 сотрудников различных подразделений. 

«Мы стали партнером этой акции, я полу-
чил массу позитивных откликов от коллег. 
В этом году мы решили вновь поддержать 
фонд с благотворительным забегом, кото-
рый прошел в Петербурге 18 мая, а команда 
банка состояла уже из почти пятидесяти 
сотрудников филиала», – делится Ренат 
Сейфетдинов.

Помимо спортивных, банк поддерживает 
также деловые и социальные городские 
инициативы. Так, три года подряд филиал 
банка Уралсиб в Санкт -Петербурге выступает 
партнером премии «Эксперт года», органи-

зуемой журналом «Эксперт Северо -Запад». 
Это знаковое событие, которое уже при-
обрело общероссийский масштаб. Премия 
выявляет лидеров, которые реализовали 
прорывные бизнес-идеи или значимые 
общественные инициативы. Благодаря ей 
общественность узнает о достижениях оте-
чественных компаний, как крупных, так и 
небольших, как коммерческих, так и рабо-
тающих в сфере науки, культуры, образо-
вания, экологии, медицины. Церемония 
награждения номинантов становится еще 
и прекрасной площадкой для нетворкинга, 
а также для неформального общения пред-
ставителей бизнеса.

Еще одним проектом, который поддер-
жал Уралсиб, стало открытие выставки 
«Особая награда», приуроченной к 80-летию 
медали «За оборону Ленинграда». Для 
города и его жителей это, безусловно, 
важная медаль, говорят в банке. Прошлым 
летом кредитная организация выступила 
партнером премии «Медиаперсона года», 
приуроченной к 30-летию работы фили-
ала издания «Комсомольская правда» в 
Петербурге. Премии удостаиваются герои 
самых ярких публикаций издания. В этом 
году были отобраны победители в 20 номи-
нациях, затрагивающих наиболее важные 
сферы жизни жителей мегаполиса: обще-
ственность, медицину, спорт, культуру и 
городскую жизнь.

«Я уверен, что мы и в дальнейшем будем 
оказывать поддержку различным социаль-
ным инициативам. Считаю важным, что банк 
с каждым годом принимает все большее 
участие в социальной жизни города. Ведь 
банки сегодня – это история не только про 
деньги. Уралсиб – про людей, их будущее, 
их благополучие, про наших клиентов и 
наших сотрудников. Поэтому, выбирая ту 
или иную инициативу для поддержки, мы 
всегда задумываемся не только о бизнес-со-
ставляющей, но и о ее задачах и пользе», 

– резюмирует Ренат Сейфетдинов.
ПАО «Банк Уралсиб». Ген. лиц. Банка России № 30 от 10.09.2015 г.

В отделе ЗАГС районной адми-
нистрации, в рамках реализации 
пилотного проекта РФ, направлен-
ного на стимулирование рождае-
мости, состоялось торжественное 
мероприятие вручения жилищных 

сертификатов семьям с детьми.
Глава Боровичского района 

Андрей Герасимов от всей души 
поздравил молодых родителей с 
рождением долгожданных детей 
и вручил боровичским семьям 

На благо семьи
На территории Боровичского муниципального райо-
на продолжается реализация пилотного проекта РФ 
по стимулированию рождаемости. Торжественная 
церемония вручения сертификатов на выплату мо-
лодым семьям прошла в отделе ЗАГС.

сертификаты на единовременную 
выплату. Обладателями серти-
фиката на улучшение жилищных 
условий стали еще 8 семей, где 
родился первенец, одна семья, 
где родился четвёртый ребёнок и 
семья, где родился пятый ребенок.

Благодаря решениям Президента 
РФ Владимира Путина и поддержки 
губернатора области Андрея 
Никитина сегодня действует 
широкий пакет государственной 
и региональной поддержки семей 
с детьми, который, безусловно, 
способствует повышению рожда-
емости и укреплению наших наци-
ональных семейных ценностей. 
Напомним, в Новгородской области 
дополнительно предоставляется 

выплата на улучшение жилищных 
условий в связи с рождением после 
1 января 2024 года первенца в раз-
мере 350 тыс. рублей, четвёртого 
и последующего ребёнка – 800 
тыс. рублей.

Боровичская семья Семеновых 
уже получила денежные средства. 
Со слов главы семьи, о том, что 
предусмотрена такая выплата, 
молодые родители узнали из теле-
фонного звонка сотрудника ЗАГСа. 

– Мы, естественно, обрадовались. 
После этого нас пригласили на 
торжественную церемонию вру-
чения сертификатов и объяснили, 
на что его можно потратить. У нас 
сейчас как раз есть действующая 
ипотека, и этот сертификат в 350 

тысяч рублей за первого ребенка 
пришелся нам очень кстати для 
погашения части ипотеки! – поде-
лился Савелий Семенов.

Также на церемонии наградили 
победителей фотоконкурса «Я 

– беременна!», который в честь 
Всероссийского дня беременных 
проводил комитет ЗАГС Новгородской 
области. На конкурс поступило 152 
фотографии. Выбрать победителей 
организаторам конкурса было 
невероятно сложно – абсолютно 
все участники заслуживали победы. 
Организаторы приняли решение не 
определять первое, второе, третье 
место, а выбрали 9 победителей, в 
их числе две боровичанки: Мария 
Баева и Анна Хорсева.

Бутилированная 

вода 
для дома и офиса

ХВОЙНИНСКИЙ

Заказ воды по телефону: 8-911-614-33-33

БОРОВИЧИ, пл. Володарского, 24

Заключаем договоры 
с организациями

(работа с НДС, без НДС)
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